



# PORSCHE FÜGT ZUSAMMEN

*was zusammen gehört*

Am Freitag, den 15. September – eine Woche nach dem PCD-Treffen in München –, haben sich die Präsidentin des PC Monasteria, Christine Brüggemann (jetzt Wenker), und der Geschäftsführer des PC Monasteria, Rainer Wenker, auf dem Feuerschiff Amrumbank im Emdener Ratsdelft das Ja-Wort gegeben. Das Feuerschiff ist den Teilnehmern des PCD-Treffens 2005 sicher noch in guter Erinnerung. Anschließend erfolgte die kirchliche Trauung durch Pastor Horst Wendelken (Präsident des PC Ostfriesland) in der alten Deichkirche zu Jarßum. Zum Abschluss wurden die Hochzeitsgäste zu einer ostfriesischen Teezeremonie geladen. Die Fahrt zur Trauung erfolgte natürlich im Porsche. Nun »boxstern« sie gemeinsam durchs Leben. ▼

